

Nicolás Pérez-Montt Arana, candidato al Core por la provincia de Magallanes

“Me gustaría que el Gore firmara un convenio con el Ministerio de Energía”

Nació el 25 de diciembre de 1988, creció en la comuna de San Bernardo. Sus padres son Horacio Germán Pérez-Montt Sonntag y Olga María Arana Lefevre. Tiene dos hijos

Nicolás Pérez-Montt lideró la formación y operación del departamento con el que se da atención a la comunidad puntarenense en materia de alumbrado público y electrificación rural. Estuvo al frente de la construcción y mantención de líneas de transmisión y distribución en la empresa Alumini Ingeniería para Minera Anglo American, división Los Bronces.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- “Porque cuando uno quiere ver cambios la mejor forma es entrar e impulsar los cambios desde dentro”.

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- “Me gustaría impulsar proyectos de infraestructura y servicios básicos”.



- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- “Acceso a servicios básicos, salud, conectividad/transporte son las principales necesidades. Existen localidades como Río Verde, Laguna Blanca, San Gregorio y sectores periféricos de la comuna de Punta Arenas que no tienen acceso a agua potable, electricidad ni gas”.

“Promover la creación de proyectos regionales que impulsen

la instalación de redes de servicios básicos en estas zonas, utilizando energías renovables donde sea posible. Hay que aumentar los incentivos para atraer y retener especialistas, establecer rondas médicas bajo programación permanente”.

“Transporte público deficiente en la comuna de Punta Arenas y conectividad limitada con otras localidades por lo que se debe modernizar y ampliar el transporte público en la comuna de Punta Arenas ya sea por medio de buses y mecanismos adicionales como tranvías. Tenemos que ampliar el aeropuerto y establecer mayores subvenciones a residentes para acceder a vuelos nacionales y a localidades rurales aledañas”.

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- “Me gustaría que el Gore firmara un convenio con el Ministerio de Energía para impulsar

Ficha Electoral

Partido político: Independiente por Evópoli

Número en la papeleta: W-146.

Edad: 35 años.

Estado Civil: Casado.

Principales hobbies: Senderismo, subir cer

Mayor virtud: La empatía.

Mayor defecto: A veces puedo ser testarud

Cargo actual: Jefe del Departamento de Al Punta Arenas.

Si usted no fuera candidato por quién vota Nota a la gestión de Jorge Ffies: 3.

Nota al Consejo Regional: 3.

proyectos de energías renovables en zonas rurales de Magallanes, como Río Verde, Laguna Blanca y San Gregorio donde el acceso a electricidad y gas es limitado. Un convenio de este tipo podría garantizar la instalación de soluciones energéticas sostenibles, mejorando la calidad de vida de los habitantes y promoviendo el desarrollo económico local”.

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- “Centro de Diagnóstico y Tratamiento”

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros re-